



**ASHLEY & PARKER**  
RESIDENTIAL PROPERTIES

**4 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. JB2691**

**573 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice / riquier / rénové / calme / balcon / garagedans le quartier prisé de riquier à proximité des commerces, des transports et des commodités. Découvrez cet appartement entièrement rénové au calme absolu, situé au 3ème étage d'un immeuble bien entretenu avec ascenseur. Il se compose :- d'une cuisine tout équipé ouverte sur un spacieux séjour lumineux- de 3 chambres avec rangements intégrés- d'une salle d'eau moderne avec douche à l'italienne, double vasque et finitions éLégantes- d'un wc séparé pour plus de confort- d'une pièce supplémentaire pouvant être aménagé en buanderiece bien ...

Nice / riquier / renovated / quiet / balcony / garagein the sought-after riquier district, close to shops, transport and amenities. Discover this completely renovated apartment in absolute quiet, located on the 3rd floor of a well-maintained building with elevator. It comprises :- a fully equipped kitchen opening onto a spacious, luminous living room- 3 bedrooms with built-in cupboards- a modern bathroom with walk-in shower, double washbasin and elegant finishes- a separate w. C. For added comfort- an additional room that can be converted into a laundry roomthis property benefits from a large ...

**ASHLEY AND PARKER**

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

